

SAN LUIS, 28 de enero de 1967.-

Equipo Nacional
Buenos Aires

Realidad de JUC en San Luis - Año 1966

- 1) La relación de JUC con la jerarquía fue positiva.
- 2) Se nota disminución en el número de jesistas.-
- 3) Aflojamiento en la rotación de vida.-
- 4) En ocasión del problema universitario diferentes de JUC, comprendidos con grupos, decidieron no participar tiempo lo que llamaron gremial.-
- 5) Desconexión con equipo nacional por culpa nuestra.-
- 6) Comunicación del equipo nacional demasiada tardía.-
- 7) Por falta de elementos de juicio, indecisión e incertidumbre frente al problema universitario 66.-
- 8) Falta de conocimiento de la realidad de Juc de otras diócesis - exigencia de una intercomunicación en ese orden.-

JUC - SAN LUIS